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Ас-саляту уа с-саламу аля Расулина Мухаммадин Сайиди ль-аввалина уа ль-ахирин.
Мадад йа Расулаллах, мадад йа Садаты Асхабы Расулиллях, мадад йа Машайхина,
Дастур.  Мадад йа Шейх Абдулла аль-Фаизи ад-Дагестани, Мухаммад йа Шейх
Назим аль-Хаккани.Дастур. Тарикатуна ас-сохба, уа ль-хайру филь джамия.

МАУЛЯНА: 
ИншаАллах, наш брат будет задавать вопросы, и мы ответим на них, и ИншаАллах, они
будут во благо. 

КОРРЕСПОНДЕНТ: 
Ас-Саламу Алейкум Шейх Эфенди, добро пожаловать в Берлин.

МАУЛЯНА:
Ва Алейкум Салам.

КОРРЕСПОНДЕНТ: 
У меня есть несколько вопросов, для статьи в журнал
«Hyphen Onlin», который является британским мусульманским журналом в Лондоне, а 
также немецкой исламской газетой здесь, в Германии. Поэтому, я надеюсь, что мои 
вопросы будут достойны вашего внимания. Я хотел бы задать вам пару вопросов.  

1 Вопрос: 

Что должно входить в нашу, как мусульман, повседневную жизнь, чтобы с нами было 
благословение Аллаха  Джалла Джалаляху?

МАУЛЯНА: 
Это очень хороший вопрос для людей, для мусульман. В вашей повседневной жизни, 
точно так же, как вы едите, пьете, спите, вы должны, прежде всего, молиться. Вы 
должны сделать это повседневным делом, без этого нельзя жить. Точно так же, как вы 
не можете жить без еды, питья и сна, также и это, вы должны поставить молитву
на четвертое место, после этих вещей. Конечно, она должна быть на первом месте, но 
вы можете сделать ее четвертой в вашей повседневной жизни. Это очень важно. 



И второе - каждый день давать Садаку, чтобы защитить себя, ИншаАллах. Это две 
самые важные вещи.

КОРРЕСПОНДЕНТ: 
Большое вам спасибо. Следующий вопрос: 

МАУЛЯНА: 
Пусть они переведут это на немецкий.

КОРРЕСПОНДЕНТ: 
2 Вопрос: 

Принц Чарльз теперь король Карл III. Точно ли известно, что он суфий? И чего вы 
ожидаете от него в будущем?

МАУЛЯНА: 
Да, когда он говорит, Машаллах, у него большие знания и, конечно же, большая 
ответственность. Некоторые люди не поймут его, если он скажет об этом открыто. Так 
что, сам он сведущий в этом, и следует Суфийскому пути. Каждому человеку видна его
жизнь и то, что он делает. Он, действительно, следует учению Суфийского пути, 
учению пути Пророков. Он обладает милосердием и хорошими манерами, у него 
хорошее поведение и все остальное. Но, конечно же, он не может открыто встать и 
сказать: «Я такой-то». Но из того, что он делает, мы видим, что у него внутри. 

КОРРЕСПОНДЕНТ: 
3 Вопрос: 

Говорят, что перед концом времен Семь Великих Держав примут ислам, и Англия 
будет первой. Шейх Назим провел много времени в Англии, и вы тоже. Можете ли вы 
что-нибудь сказать об общем настрое Великобритании в отношении ислама, как вы это 
видите?

МАУЛЯНА:
Конечно, когда придет время; потому что сейчас они показывают ислам как нечто 
плохое, но у людей есть эта готовность – «Истидад». Они готовы к этому. Когда придет
время, это произойдет быстро. Никто не сможет остановить их, ИншаАллах.

КОРРЕСПОНДЕНТ: 
4 Вопрос: 

Шейх Назим призывал своих немецких мюридов устанавливать контакт с домом. Что 
из этого вышло? Это интересно.



МАУЛЯНА: 
Мауляне нравились благородные люди. Поэтому он уважал их и хотел, чтобы они были
примером для других, чтобы люди знали их ценность. Поэтому он призывал наших 
людей встречаться с ними, узнавать их историю, их ценность, и то, как они ведут себя. 
Так что, это хороший пример, для немецкого народа, да и для других народов тоже. Это
действительно хорошо - иметь достойных людей, хороших людей, воспитанных, в 
качестве примера, потому, что сейчас все перевернулось с ног на голову. Сейчас не 
уважают достойных людей. Они уважают неуважаемых людей. Нам очень жаль.  

КОРРЕСПОНДЕНТ: 
5 Вопрос: 

Есть ли у вас пожелание для членов Тариката в Берлине, мы видим, что они 
разделились на разные Дерги в городе. Почему люди отдалились друг от друга? И кто 
из них лидер, где нам следует искать руководство?

МАУЛЯНА: 
Это хороший вопрос. Когда шайтан видит хороших людей вместе, он недоволен, он 
хочет разделять их и покончить с этим. Но, Альхамдулилла, не смотря на то, что они 
отделены друг от друга, у них есть свое место, где они могут находиться. Опять же, 
если посмотрим на какое-нибудь плохое сборище людей, то мы увидим, что они вместе
и у них нет никаких проблем. Они вместе, потому что шайтан доволен ими, и они 
счастливы быть вместе с шайтаном. Он не сеет Фитну между ними и не разделяет. 
Фитна там, где есть хорошие люди. Так происходит во всем мире. Сейчас хорошие 
люди разделяются между собой и создают фитну. Но, ИншаАллах, они идут по тому же
пути, что и мы. Мы принимаем это. Что нам делать.

КОРРЕСПОНДЕНТ: 
Следующий вопрос: 

У некоторых из нас есть жены, которые не верят в признаки конца света. Как нам 
следует поступать с нашими супругами, которые являются верующими, но, в то же 
время, не хотят видеть знаки, ведущих к Армагеддону?

МАУЛЯНА: 
Здесь нет никаких проблем. Когда кто-то верит или не верит в признаки конца света, - 
это не важно. Потому что многие люди не имеют знаний об этом, так что проблема не в
том, чтобы верить или не верить - это не обязанность. Они должны верить в 
следующую жизнь, если они верят в это, тогда все в порядке. Но когда вы говорите, что



грядет Армагеддон или то-то и то-то, а многие люди не понимают этого, - вам не нужно
с ними спорить.

КОРРЕСПОНДЕНТ: 
Еще один вопрос: 

Есть ли у вас обращение к мусульманам Европы?

МАУЛЯНА: 

Сейчас люди одинаковы во всем мире. Конечно, у людей в Европе другой менталитет. 
Мы хотим сказать нашим братьям, чтобы они сплотились, - были вместе настолько, 
насколько это возможно. Собирайтесь для молитвы, для Сохбета, для чего угодно, для 
дружбы, - будьте вместе. Потому что, к сожалению, другие не хотят дружить с вами 
или быть с вами, я имею в виду немусульман, неверующих. Так что лучше для вас быть
вместе, потому, что Единство присуще только Аллаху ‘Азза ва Джалла. Всем нравится 
быть в окружении других людей. Поэтому самое лучшее для людей, и даже для детей, -
это быть с хорошими людьми, которые вас не обманут, и не будут с вами только ради 
своей выгоды, чтобы что-то получить от вас. Так что это очень важно - быть с 
хорошими людьми, ИншаАллах.

КОРРЕСПОНДЕНТ: 
И последний вопрос, два вопроса: 

Вы недавно говорили о том, что солдаты Даджаля уже готовы. А готовы ли солдаты 
Махди? Кто они такие? И где они?

МАУЛЯНА: 

Солдаты Махди, конечно. Для Махди нет проблем с солдатами, потому что он придет с 
Чудом. Мауляна Шейх Абдулла говорил, что когда придет Махди, он произнесет 
Такбир, тот, у кого будет вера, услышит его и присоединится. Так что миллионы людей
будут с ним, ИншаАллах. И они будут подготовлены, как если бы они тренировались. 
Они будут готовы, как обученные солдаты. Он не будет собирать их и обучать, как им 
обращаться с мечом. Благодаря Чуду, с которым он придет, они уже будут 
подготовленными.

КОРРЕСПОНДЕНТ: 
Большое вам спасибо.

МАУЛЯНА: 
Пожалуйста. Ва мин Аллахи ат-Тауфик. Аль-Фатиха.




